

Hello !

Voici ce que j'ai aimé en Tasmanie (île au Sud de l'Australie) :

- voir les manchots de nuit à Stanley (ce sont les plus petits manchots, ils mesurent 20 cm). Il y avait des pontons avec des lumières rouge pour les observer rentrer de leur chasse en mer.
- Faire une balade de 6h à Cradle Mountain. A la fin, c'était de la grimpe sans corde sur des énormes rochers. Mais on a quand même réussi.

Je suis en haut de la photo ;-)



- Aller dans une réserve où il y avait des diables de Tasmanie et des quoles (deux espèces de la famille des marsupiaux carnivores).



- Voir des wombats (c'est comme des mini-ours, mais ça appartient aux marsupiaux) et des echidnas, mon animal préféré de Tasmanie (c'est un mélange entre le hérisson et le fourmilier).



- Jouer au nouveau jeu : « 1,2,3... wallabie ! »
- Croiser 4x le plus dangereux serpent de Tasmanie (tiger snake).



- Observer à la tombée de la nuit, au bord d'une rivière, un ornythorinque.
- Visiter une ancienne mine d'or à Beaconsfield.
- Voir un wallabie albinos à Bruny Island.



Bye Bye !